

El Alcalde de Móstoles presenta el programa dedicado al Día Internacional de las Mujeres

Fecha de publicación: 1/03/2017 0:00

Descripción:

- Las propuestas se presentan bajo el lema 'Mujeres de Móstoles construyendo igualdad' y abarca un ciclo de cine, charlas, coloquios, exposiciones y actividades deportivas.
- Para el 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, se desplegará una pancarta conmemorativa en la Casa Consistorial y se leerá un manifiesto, entre otras propuestas.
- Desde la Concejalía de Igualdad han destacado, para el día 10, la celebración del 'Homenaje a las Mujeres de Móstoles', con un concierto a cargo de la cantante Bebe en el Teatro del Bosque, desde las 18 horas.



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha anunciado la programación prevista para el mes de marzo, cuando se celebra el Día Internacional de las Mujeres. Bajo el lema 'Mujeres de Móstoles construyendo igualdad', la propuesta abarca un ciclo de cine, charlas, coloquios, exposiciones y actividades deportivas, entre otras acciones.

El primer edil ha recordado que el 8 de marzo, Día Internacional de las Mujeres, se conmemora "la histórica lucha de las mujeres por conseguir la igualdad" que, pese a los avances conseguidos, "es necesaria mantener según demuestra el contexto presente". Asimismo, ha trasladado el firme compromiso del Ayuntamiento por la igualdad y el apoyo a los movimientos de las mujeres con quienes, de manera participada, se ha pensado y desarrollado una programación que busca "sensibilizar sobre los avances conseguidos en la lucha contra la desigualdad y también concienciar sobre los retos pendientes".

"La ciudad y el Ayuntamiento de Móstoles en su conjunto, ha asegurado, estamos inmersos en la lucha por la igualdad". El incremento, en los últimos ejercicios, en más de un 50% de los recursos económicos municipales destinados a implantar acciones que transformen la ciudad en el ámbito de la igualdad, da buena muestra, según el

Alcalde, de ese "firme compromiso del Gobierno municipal por acabar con la lacra social de la violencia machista".

En este sentido, "ha asegurado Lucas, "estamos trabajando desde una óptica transversal, con una acción decidida desde la Concejalía de Igualdad, con una participación e interlocución permanente y activa con los colectivos de mujeres, con un gran trabajo de sensibilización social y una visión de la ciudad desde una perspectiva de género". A estas acciones, ha asegurado, hay que añadir y "destacar aquellas que se llevan a cabo también en el mundo educativo, en el ámbito de la seguridad y en el ámbito de la mediación".

Por último, el Regidor, ha agradecido la ayuda y colaboración "de todos los colectivos de mujeres y a la Concejalía de Igualdad que han hecho posible esta programación" y se ha reafirmado en el "compromiso con la igualdad, que debe de tener su máxima expresión en dos aspectos fundamentales: en la eliminación de la lacra social de la violencia machista y, en aquello que establece la ley, que es la igualdad de derechos, para que se consiga definitivamente, como una realidad social, la igualdad de hecho".

Actividades programadas

El lunes 6 de marzo, a las 18.30 horas, tendrá lugar la conferencia que impartirá la profesora y escritora Alicia Miyares sobre 'Secretos de la gestación subrogada', en la calle Ricardo Medem, 27. A la misma hora el martes 7 de marzo, en el Centro Norte-Universidad, la Asociación Democrática de Mujeres organiza el espectáculo musical 'Nieves canta' y 'La Conchi' con 'Viva mi peluquería'.

Para el Día Internacional de las Mujeres se desplegará una pancarta conmemorativa desde la Casa Consistorial, a las 9:30 horas. Además, hay previstas otras acciones en ese 8 de marzo, como la lectura de un manifiesto institucional a las 12:30 horas en la Plaza de España y una dinamización de calle, en la que colabora Cruz Roja.

La Concejalía de Igualdad, Sanidad y Mayores ha destacado el 'Homenaje a las Mujeres' previsto para el viernes, 10 de marzo, en donde se proyectará un vídeo conmemorativo y habrá un concierto a cargo de la cantante Bebe, en el Teatro del Bosque desde las 18 horas.

Asimismo, habrá otras actividades que año tras año se van consolidando en la ciudad, como el VI Encuentro Nacional de Encajeras de Bolillos en el colegio Julián Besteiro (11 de marzo, de 10 a 14 horas), un partido de fútbol por la igualdad organizado por el Club de Fútbol Sala Femenino en el Polideportivo Villafontana (13 de marzo, de 19 a 20 horas) y un homenaje a la poeta Gloria Fuertes con un recital, organizado por la Asociación HAZ y con la colaboración del Grupo AMÁS, Julumaca, ADISFIM y AMED (24 de marzo en el Centro Norte-Universidad).

Cine y exposiciones

Paralelamente, se celebrará un ciclo de cine gratuito, cada miércoles a las 19.00 horas, en versión original subtitulada al castellano, en el Centro Norte Universidad. El ciclo comienza hoy, 1 de marzo con la proyección de la película 'Mustang'; seguirá el

miércoles 8 con `Sufragistas`; el 15 con `La estación de las mujeres`; el 22 con `Él me llamó Malala` y, por último, el 29 con `Techo y Comida`.

La programación se completa con cuatro exposiciones fotográficas. `Mujeres` de Amnistía Internacional (C.C. Villa de Móstoles); `Guía de la esposa de cine`, de Marta Barros (C.S.C. Norte-universidad); `Síndromes: realidades de un ama de casa`, de Ruth Jiménez (C.S.C. El Soto) y `Como Dios manda`, de Gema Polanco (C.S. Joan Miró).

Asimismo, la Biblioteca Central se suma a la celebración del 8 de marzo con una serie de propuestas encaminadas a poner el acento en el Día de las Mujeres, y que se extenderán a lo largo de todo el mes de marzo. Las iniciativas van desde exposiciones de pintura y bibliográficas, a espectáculos de narración y flamenco, iniciativas conjuntas de fotografía y literatura, clubes de lectura y escritura creativa, son algunas de las propuestas encaminadas a poner el acento en el Día de la Mujer.

Declaración Institucional con el Día Internacional de las Mujeres

El Pleno del Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado una Declaración Institucional, con motivo de la celebración del Día Internacional de las Mujeres, que recoge la necesidad de promover desde la institución municipal políticas de prevención en igualdad en todas las etapas educativas, como única garantía hacia la igualdad real. Además, la declaración asume las demandas del movimiento feminista, "que en el mayor de los casos son demandas históricas", reconociendo su papel esencial en la conquista de los derechos que afectan al 50% de la población, las mujeres.

"Con este reconocimiento", dice el texto aprobado, "nos reafirmamos en el empeño de desestigmatizar su lucha y visibilizar sus logros, así como acompañar con el trabajo y posición institucional local a las luchas que el movimiento feminista sigue abanderando, tanto las históricas como las nuevas complejidades con las que se enfrenta, empujando con ellas hacia la conquista de los derechos de las mujeres y niñas de todo el mundo".

Otro de los compromisos acordado es el de seguir trabajando por la igualdad, desarrollar políticas de equidad, con especial incidencia en la formación, y elaborar estrategias que velen por la aprobación de presupuestos con perspectiva de género en todas las políticas. En este sentido, se está trabajando en la elaboración del VI Plan de Igualdad Municipal.